



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Georges Thüring, SVP Fraktion: Warum wird BaselArea Mitglied des basel-städtischen Gewerbeverbands?**

Autor/in: [Georges Thüring](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 13. Juni 2013

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Der Verein BaselArea wurde im Auftrag der beiden Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft gegründet, um auswärtige Unternehmen bei der Ansiedlung in der Region zu unterstützen. BaselArea wird neben den beiden Kantonen von der Handelskammer beider Basel, vom Arbeitgeberverband Basel, von der Wirtschaftskammer Baselland, vom kaufmännischen Verband Baselland, vom Verband Arbeitgeber Baselland und von der Angestelltenvereinigung der Region Basel getragen.

In einem elektronischen Newsletter des Gewerbeverbands Basel-Stadt (GVBS) vom 30. Mai 2013 wird BaselArea als Neu-Mitglied des GVBS begrüsst. Diese Mitgliedschaft verwundert. Sie verwundert insbesondere aufgrund der obengenannten Trägerschaft und der kantonalen Gelder, die der Verein jährlich erhält.

Ich bitte den Regierungsrat, folgende Fragen zu diesem Thema zu beantworten:

1. Ist sich der Regierungsrat bewusst, dass der Verein BaselArea Mitglied beim Gewerbeverband Basel-Stadt ist? Wenn ja, was hält der Regierungsrat davon?
2. Wie ist diese Mitgliedschaft zu begründen? Die Frage stellt sich insbesondere vor dem Hintergrund, dass die anderen Wirtschaftsverbände der Region Träger von BaselArea sind, der GVBS hingegen nicht.
3. Sieht der Regierungsrat Vorteile einer Mitgliedschaft von BaselArea beim GVBS?
4. Zahlt BaselArea dem GVBS Mitgliederbeiträge? Wenn ja, wie hoch sind diese und woher stammt das Geld, mit welchem diese Mitgliederbeiträge bezahlt werden?

Ich danke dem Regierungsrat für eine rasche Beantwortung.